

# TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE

## des groupes politiques du conseil municipal

LE KREMLIN-BICÊTRE EN COMMUN

### Engagés pour l'égalité !

Depuis deux ans, les élus du groupe « Le Kremlin-Bicêtre en commun » mènent la bataille pour l'égalité des sexes en luttant contre la précarité menstruelle grâce à l'installation d'un distributeurs de produits périodiques gratuits dans les bâtiments municipaux les plus fréquentés ; en s'associant dès l'origine au projet d'ouverture d'une Maison des femmes au sein de



l'hôpital de Bicêtre pour renforcer la prise en charge des femmes victimes de violence ; en instaurant une semaine thématique consacrée aux droits des femmes depuis 2021, qui permet d'accueillir du public à des événements dédiés.

Sensibilisation, prévention, accompagnement : la majorité municipale mène, depuis 2020, une politique municipale résolument féministe.

Nous croyons fermement au pouvoir du dialogue pour qu'une prise de conscience individuelle et collective advienne et parachève la révolution des mentalités. La mobilisation de toute la société, de toutes les institutions, de toutes les associations est plus que jamais nécessaire pour en finir avec les inégalités du quotidien mais aussi avec des représentations datées qui entravent encore la place des femmes dans notre société.

Nous encourageons toutes les Kremlinoises et les Kremlinois à participer nombreux aux différents événements dédiés aux droits des femmes, organisés durant la semaine thématique du 6 au 11 mars et tout au long du mois de mars dans notre ville !

Les co-présidents  
Corine Bocabelle & Frédéric Raymond

POUR UNE VILLE QUI NOUS RASSEMBLE

### Faire de la démocratie ? Oui, mais pas sans la jeunesse !



Alors que le Conseil des Jeunes du Kremlin-Bicêtre a tenu sa séance d'installation le 8 février dernier, nous ne pouvons cacher notre fierté et notre admiration de voir s'exprimer, au sein de notre maison commune, les prémices d'un exercice démocratique inédit.

Cet engagement que nous avons pris lors de notre campagne municipale de 2020 voit le jour en ce début d'année après avoir été compromis par la crise sanitaire. Il faut dire que le pari est audacieux : alors que l'on considère souvent les jeunes comme désintéressés de la vie politique, se tenant bien éloignés des institutions et de leur fonctionnement, ils sont aujourd'hui 25 à s'engager dans ce processus de prise de décision collective.

Curieux, attentifs, et avec des profils très différents, tous sont animés par la volonté de participer à la construction politique de notre ville. Dans un contexte économique et social où les jeunes sont très souvent en première ligne face au chômage et aux discriminations, ce serait une erreur de les croire éloignés du réel démocratique et républicain. Au contraire, ces jeunes que nous avons rencontrés ont les deux pieds ancrés dans leur époque : riches de propositions et d'aspirations pour imaginer notre ville, aujourd'hui et demain, ils comptent bien faire entendre leur voix. Faire confiance aux jeunes, construire l'avenir avec eux, il n'y a pas plus beau projet démocratique !

Pour une ville qui nous rassemble, Communistes et Tous Citoyens

ELUS SOCIALISTES

### Oui à la mobilisation, pour toujours plus de justice sociale !



Après les 19 & 31 janvier, après les 7 & 11 février, une nouvelle journée de mobilisation est organisée le 7 mars à l'appel des organisations syndicales pour dire non à la réforme des retraites Borne-Ciotti ! Soyons toutes et tous mobilisés pour faire reculer le gouvernement et obtenir le retrait de son projet de loi inutile et injuste. Continuons de descendre dans les rues du pays avec les syndicats, les partis de gauche, les Françaises et les Français pour demander d'une même voix le retrait de cette réforme.

En ce mois de mars, placé sous le signe de la journée internationale des droits des femmes le 8 mars et le 21 mars journée de lutte contre les discriminations, nous continuons de nous battre pour toujours plus de justice sociale. Notamment pour la proposition de loi pour le repas à 1 euro pour tous les étudiants. En 2020 43 % des étudiants ont renoncé à un repas dans la journée pour des raisons financières. La même année, le gouvernement mettait en place le « ticket restaurant universitaire » à 1€ pour les étudiants boursiers. Les socialistes regrettent le choix de la majorité relative à l'Assemblée nationale de dévitaliser la proposition de loi « Pour le repas à 1 euro pour tous les étudiants ». Proposer un « tarif social minoré » uniquement pour les boursiers et les plus précaires, ne va pas assez loin.

Présent ou futur, il reste beaucoup à faire pour les jeunes et leur avenir !

Les élus du groupe socialiste

GÉNÉRATION ÉCOLOGIQUE ET SOCIALE



### Agir pour l'environnement

Le mois de février aura été marqué par plusieurs épisodes de pollution aux particules fines. Nous sommes de plus en plus confrontés à ces événements. Santé Publique France indique que la pollution de l'air ambiant entraînerait 40 000 décès par an.

La réponse du gouvernement n'est pas à la hauteur, pour preuve, la municipalité de Grenoble va attaquer l'Etat pour son inaction face à la pollution de l'air. Cette action vise à sanctionner le plan de protection de l'atmosphère adopté par la préfecture de l'Isère qui est loin d'être à la hauteur des enjeux. Le traditionnel marathon du Président au salon de l'agriculture ne nous fait pas oublier toutes les reculades du gouvernement sur la question des pesticides. Il aura fallu l'intervention de la justice européenne pour mettre fin à la dérogation sur l'utilisation des néonicotinoïdes. Le gouvernement est en décalage face à l'urgence environnementale pour laquelle le « en même temps » n'est plus de mise.

Au Kremlin-Bicêtre, nous agissons : Assises de l'écologie populaire, réfection et création d'espaces verts, mise en place d'un plan pluriannuel de plantation d'arbres, commission extra-municipale sur les mobilités, festival de l'écologie populaire, passage au 30km/h, plan de sobriété énergétique, audit propreté... Nous avons parcouru du chemin et beaucoup reste à faire, nous continuerons à porter ces projets pour l'amélioration de notre cadre de vie et la préservation de l'environnement.

Génération écologique et sociale

# TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE

## Groupes d'opposition

GRUPE ÉCOLOGISTE ET CITOYEN DU KREMLIN-BICÊTRE



La tribune du « Groupe écologiste et citoyen du Kremlin-Bicêtre » ne nous est pas parvenue.

ENSEMBLE CHANGEONS LE KB

### L'opposition bâillonnée !



JL Laurent a réalisé un coup de force lors du dernier Conseil municipal (CM). Il a contraint sa majorité à modifier le règlement et fait voter un article limitant le temps de parole des groupes politiques... Sauf le sien. Ainsi, il donne son premier coup à la vie politique kremlinoise. Pourtant, en 2020, comme la loi l'y oblige, le CM a voté le règlement qui fixe les règles de fonctionnement de l'assemblée délibérante. Il reste normalement en vigueur le temps de la mandature. C'est un texte important, structurant qui doit réguler les débats, les votes et garantir les droits de l'opposition. Cette décision est l'expression d'un homme politique qui perd pied, ne supportant pas la contradiction, qui n'écoute que son clan le MRC. Parti politique qui ne pèse guère, ni dans le système politique, ni dans la société. Parti qui va prochainement organiser son congrès au KB aux frais des contribuables kremlinois. Est-ce normal qu'un parti politique national utilise les installations de la municipalité gratuitement ? Ainsi, JL Laurent inflige son deuxième coup à la démocratie locale !

Le CM est devenu une chambre d'enregistrement. Les leaders des partis de gauche n'émettent jamais la moindre réserve. Laurent impose la règle de l'unanimité dans la prise de décision et de l'application de la discipline. Il impose un véritable monolithisme à ses adjoints, régnant comme un petit monarque sur notre ville.

L.Zinciroglu, N.Chiboub, J-P.Ruggieri, L.Couto, L.El Krete

KREMLIN-BICÊTRE EN AVANT, RADICAL ET ÉCOLOGISTE

### Scandaleuse prise d'otage des Kremlinois par le maire



A l'instar d'autres maires de gauche, M. Laurent a fermé au public à plusieurs reprises l'ensemble des services municipaux au cours de ces dernières semaines.

Après le 13 décembre dernier, journée de protestation démagogique contre une prétendue absence d'aides de l'Etat aux collectivités territoriales, la réforme des retraites a pris le relais dans l'instrumentalisation de l'appareil communal par M. Laurent. Notons que le port de son écharpe lors de ses participations aux manifestations parisiennes pourrait relever du code pénal.

Bien entendu, ce n'est pas le droit de grève des agents de la ville, garanti par la Constitution, qui est ici mis en cause. Mais bien différente est la démarche du maire et de la majorité municipale. Elle consiste, indépendamment du nombre de grévistes, à décréter la suspension de la quasi-totalité des prestations rendues à la population pour appuyer son opposition au projet de réforme gouvernemental. Sont prioritairement touchées les familles, privées des accueils périscolaires et de petite enfance. Pour autant, le 16 février dernier, les services étaient fermés l'après-midi par le maire, mais pas en soirée. Il lui fallait en effet tenir un conseil municipal essentiellement destiné à voter un nouveau règlement intérieur instituant un recul des droits de l'opposition !

Que M. Laurent cesse de prendre les Kremlinois en otage, et respecte le principe républicain de neutralité des services publics.

Les tribunes publiées  
par les groupes politiques  
du conseil municipal  
engagent la seule responsabilité  
de leurs auteurs.